

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Jeevan Singh <jeevan@numed.io>
Envoyé le : 28 juillet 2020, 13 h 16
À : Alain Dorion
c. c. : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC); BD BD
Objet : À propos du Remdesivir (générique)

Importance : Élevée

Bonjour Alain,

Santé Canada a officiellement approuvé le Remdesivir pour traiter les patients ayant contracté la COVID-19 dont l'état est critique. Évidemment, les réserves de Gilead sont épuisées pour les trois prochains mois et, même après cette date, nous aurons de la difficulté à nous approvisionner auprès d'eux.

Mes fournisseurs sont prêts, mais nous avons besoin d'aide. Si Approvisionnement Canada peut obtenir une lettre d'autorisation auprès de Gilead vous libérant de l'obligation d'acheter des fournitures à d'autres fabricants autorisés de Gilead, nous pourrions alors commencer à importer le Remdesivir presque immédiatement. Une telle lettre devrait être très simple à obtenir. Si vous avez besoin de mes commentaires à ce propos, je suis heureux de vous aider.

J'ai également réglé nos problèmes locaux relatifs à l'octroi de licences. Je négocie actuellement avec quelques sociétés pharmaceutiques locales afin d'aider à l'importation et à la distribution.

La situation est passablement urgente, car il s'agit réellement d'une question de vie ou de mort. Je vous saurais gré de fournir une réponse rapide dans cette affaire. J'en informe le Cabinet du ministre dans l'éventualité où nous aurions besoin de leur aide.

Veillez me faire savoir comment procéder pour la suite.

Cordialement,

Jeevan

Le 18 juillet 2020, à 21 h 33, Jeevan Singh <jeevan@numed.io> a écrit :

Bonjour Alain,

Nous avons eu une conversation avec les fournisseurs de Remdesivir au Bangladesh et en Inde, voici un résumé de ce dont nous avons besoin.

Les réserves des producteurs au Bangladesh, comme Beximco, sont toutes épuisées et, à moins que nous ayons quelque chose à ajouter à leur entreprise, ils refusent de vendre. Le taux courant pour le Remdesivir de Beximco est de 85 \$ comparativement à 320 \$ pour Gilead. Les prix d'autres fabricants sont plus élevés, mais sont inférieurs à la ligne de référence établie par Gilead, nous avons donc une grande marge de manœuvre pour formuler une offre folle. Ces fabricants auraient également besoin d'assurances que, dans l'éventualité où ils seraient poursuivis par Gilead, que le gouvernement du Canada s'en occupera. Cela devrait être facile

étant donné que l'intervention contre la COVID-19 est organisée. Nous avons également eu une conversation avec Hetero, Jubilant et Cipla. Il s'agit de fabricants autorisés de Gilead en Inde. Ils ont conclu des accords de fabrication et de distribution pour 127 pays, le Canada n'en fait pas partie. Ces fabricants ont besoin d'un bon de commande (BC) et négocient avec Gilead afin d'ajouter le Canada à leur liste de distribution. S'ils ne parviennent pas à s'entendre avec Gilead, le gouvernement du Canada doit intervenir et obliger Gilead à le faire ou les convaincre. Les fabricants indiens ne bougeront pas à moins que la question relative à leurs licences avec Gilead soit réglée en raison de leurs partenariats commerciaux de longue durée avec eux. L'approvisionnement est également un problème ici en raison de la montée en flèche de la demande mondiale, mais cette situation peut se régler. J'ai demandé à mon bureau en Inde de se coordonner avec le Cabinet du PM en Inde et la permission d'exporter nous sera accordée.

La troisième solution consiste à acheter des médicaments auprès de distributeurs dans les 127 autres pays plutôt qu'auprès du fabricant. Cette solution présente son propre ensemble de défis. Je préfère ne pas procéder ainsi, si nous pouvons l'éviter. Cependant, nous devrions étudier cette solution en guise de derniers recours.

En bref, Gilead doit nous vendre le produit dans les quantités dont nous avons besoin. Si elle n'en est pas en mesure de le faire, nous devons l'obliger à nous autoriser à acheter auprès d'autres personnes. Le processus de Santé Canada relatif à une pénurie d'un médicament est simple, nous pouvons donc le faire facilement. Soyons proactif dans ce dossier en raison de la nature de la demande mondiale.

Veuillez indiquer de quelle façon nous devons procéder pour la suite ou devons-nous attendre l'approbation de Santé Canada? J'en informe le Cabinet du ministre, car nous pourrions avoir besoin de leur aide.

Remarque : J'ai réussi à obtenir un approvisionnement pour l'ensemble des 32 médicaments figurant dans la liste des pénuries de niveau 3. Je travaille actuellement à résoudre le problème lié à l'octroi de licence, je communiquerai avec vous par la suite.

Cordialement,

J

Le 15 juillet 2020 à 15 h 57, Jeevan Singh <jeevan@numed.io> a écrit : haha, ne

vous inquiétez pas.

Le Remdesivir développé par Gilead est un traitement contre la COVID-19 qui, selon ce qui a été démontré, réduit les taux de mortalité de 62 % ainsi que la durée des hospitalisations. Vous pouvez lire la présentation de données à l'adresse suivante : <https://www.gilead.com/news-and-press/press-room/press-releases/2020/7/gilead-presents-additional-data-on-investigational-antiviral-remdesivir-for-the-treatment-of-covid-19>.

Les États-Unis ont acheté les fournitures mondiales de Gilead pour les quatre prochains mois et une prorogation possible. Selon la tournure des événements, les fournitures de Gilead seront verrouillées pendant un an entre les É.-U., le Japon et certains pays européens. Gilead autorise les fabricants à produire des versions génériques lorsqu'elle ne peut satisfaire aux besoins en matière d'approvisionnement. La plupart de ces fournisseurs sont en Inde et nous ne serions pas en mesure de faire sortir un crayon de l'Inde si celui-ci rédige des données sur la COVID. Le

Bangladesh est différent en raison de l'exception de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) visant les pays en développement.

À l'heure actuelle, le Canada mène un processus d'examen accéléré à l'égard du médicament. Cependant, si nous voulons y avoir accès, alors nous devons très probablement conclure un accord de principe avant les approbations.

J'espère que cela vous aide.

Cordialement,

J

Le 15 juillet 2020, à 15 h 30, Alain Dorion <Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca> a écrit :

Il s'agit peut-être d'une question stupide, mais qu'est-ce que le Remdesivir?

De : Jeevan Singh [<mailto:jeevan@numed.io>]

Envoyé le : 15 juillet 2020, 15 h 18

À : Alain Dorion <Alain.Dorion@tpsgc-pwgsc.gc.ca>

c. c. : BD BD <bd@numed.io>

Objet : Remdesivir (générique)

* * *ATTENTION* * *

This email originated from outside of the Government of Canada. Do not click links or open attachments unless you recognize the sender and believe the content is safe. For more information regarding reporting suspicious emails, please visit the [Information Technology Security Directorate](#) on MySource.

Ce courriel provient de l'extérieur du Gouvernement du Canada. Ne cliquez pas sur les liens et n'ouvrez pas les pièces jointes, à moins de connaître l'expéditeur et croire que le contenu est sécuritaire. Pour de plus amples renseignements sur la façon de signaler les courriels suspects, veuillez consulter la page [Sécurité en technologie de l'information](#) sur maSource.

Bonjour Alain,

J'ai été en contact avec le Cabinet du ministre et on m'a indiqué qu'on s'intéressait au Remdesivir et que je devrais collaborer avec vous.

Nous avons accès à une version générique du médicament de Beximco Pharma aux termes de l'exception commerciale visant les pays en développement (PED) accordée par l'OMC aux sociétés pharmaceutiques du Bangladesh. Les usines de fabrication de Beximco sont approuvées par Santé Canada. Nous discutons directement avec Beximco, mais dans l'éventualité où cette approche échouerait, nous ferons appel à Biocare, une société établie dans les Philippines ayant des liens avec Beximco pour commercialiser ce médicament. En cas d'échec, nous avons d'autres options également.

En résumé, nous aurons besoin de votre soutien concernant l'achat du volume, pour que nous puissions être dans une meilleure position afin de garantir cet approvisionnement. Nous aurions également besoin d'un certain soutien continu en fonction des besoins. J'assure également la coordination avec Santé Canada en ce qui concerne le processus d'approbation.

J'en informe Vikas, l'actuel responsable du pays (Allemagne) pour Alkem, une société pharmaceutique multimilliardaire. Il me rendra une faveur à titre personnel et m'orientera tout au long du processus d'approvisionnement.

Les fournitures sont manifestement très limitées, alors que le nombre de cas à l'échelle mondiale continue d'augmenter, nous devons donc agir de façon proactive et rapide. Veuillez me dire ce que vous en pensez et quelle est la meilleure approche à adopter.

Salutations distinguées,

Jeevan Singh

[Courriel : Jeevan@numed.io](mailto:Jeevan@numed.io)

Ligne directe : 1-613-8944819

Numed

Comblent l'écart

Remarque : Je préparerai prochainement la proposition sur les gants. J'ai déjà envoyé une note au fabricant.

Ce courriel est confidentiel et destiné à l'usage exclusif du destinataire. Il est strictement interdit à toute autre personne de le divulguer, de le distribuer ou de le reproduire. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, veuillez en aviser l'expéditeur et supprimer toutes les copies.